



## 20周年を祝して

幕別町長 大石 忠 夫

「健全なる精神は、健全なる身体に宿る」という古代ギリシア人の考えから、各種スポーツが大変盛んであったときいている。個人の心身を鍛え、ギリシア国家の繁栄のためにもスポーツは重要なことであった。

現代スポーツを愛好する人々も団体も、やはり調和のある心身の発達、保持、増進のために、より生活を豊かにするためなどと考えられて、盛んに行なわれているものだと思いますが、いざこれを実行するというと仲々のことでもあります。個人を中心としたもの、チームを組んでのもの、それぞれに特色がありますが、たったひとりやふたりでは、長く続けることが出来ないものが多いようです。そのためには、同好の人が集まり集団の中で行ない、励まし合い、競い合うことが大切です。

戦後間もない頃、スポーツ愛好の人々が集まり団体を作り、チームを作って、それが幕別町体育連盟として大結集することができ、スポーツの伸長に大きな役割を果たして来ました。そして20周年、この間、多くの人々が、その時その時大活躍をしました。その努力が実って、今は17単位協会の加盟に成長し、大世帯になったことは喜びにたえません。

20周年を振り返り、先人を偲び新しいエネルギーが、今の人に生まれ後輩に引き継がれる。20周年の節を祝い、これからの飛躍を期待して御挨拶と致します。